

Pressemitteilung

Um Berichterstattung wird gebeten – bitte lassen Sie uns Beleg oder Link zukommen.

Auftakt der Würzburger Initiative „Politikwechsel jetzt“

Würzburg, 04. September 2021

Am letzten Samstag startete die Würzburger Initiative „Politikwechsel jetzt!“ mit 16 Vertretern in der Würzburger Innenstadt ihre Kampagne zur Bundestagswahl. Sie waren als „laufende Plakate“ in der Innenstadt unterwegs, um Flyer zu verteilen und mit Passanten ins Gespräch zu kommen. Gute Resonanz gab es dafür, dass sich die Initiative nicht für eine spezielle Partei ausspricht. Geworben wird dafür, sich mit den Inhalten der Wahlprogramme auseinander zu setzen. Wichtigste Botschaft: „Wählen gehen, Wechsel wählen!“

Diese Aktion war die Auftaktveranstaltung. Bis zur Wahl am 26.9. ist die Kampagne auf Großflächen in Würzburg und als Beilage in der Zeitung zu finden. Auf der Website **wir-wollen-den-politikwechsel.de** sind Infos zur Kampagne, Links zu den Wahlprogrammen und bundesweiten Initiativen zu finden. Und Vorschläge zum Mitmachen. In den Sozialen Medien sind Beiträge zur Aktion mit dem Hashtag **#wirwollendenpolitikwechsel** markiert.

Was fordert die Initiative?

Die Würzburger Initiative besteht aus achtzehn Umwelt-, Friedens-, Asyl-, Eine-Welt- und Menschenrechtsgruppen. Sie fordern einen „Politikwechsel jetzt!“ und konzentrieren sich dabei auf fünf Politikfelder, die ursächlich miteinander zusammenhängen: Klima, Frieden, Soziales, Migration und Handel.

Mit Blick auf die Generationen der Kinder und Enkel verlangt die Initiative, dass die Politik bei diesen Zukunftsthemen in Bewegung kommt. Gefordert werden beispielsweise der Stopp der Massentierhaltung, eine gerechte Verteilung und Besteuerung, moderne Einwanderungsgesetze, ein Ausbau des fairen Handels oder die Entwicklung nicht-militärischer Konfliktlösungen.

Für die Initiative sind Krisenphänomene wie die Klimaerwärmung oder die Spaltung in Arm und Reich so drängend, dass sie ein „Weiter so!“ ausschließt. Die Wähler werden aufgefordert, die Parteiprogramme genau zu prüfen und bei der Wahl das Kreuzchen so zu setzen, dass die nächste Koalitionsregierung eine mutige und zukunftsfähige Politik machen wird. „Wählen gehen, Wechsel wählen“ ist die klare Botschaft der Politikwechsel-Initiative.

Eine Würzburger Initiative von:

- ÖKOPAX e.V.
- Weltladen Würzburg
- BUND Naturschutz in Bayern e.V. KG Würzburg
- Eltern gegen Atomkraft e.V.
- Würzburger Flüchtlingsrat
- pax christi Diözesanverband Würzburg
- Eine-Welt-Forum-Würzburg
- Florakreis Würzburg
- Transition Town Initiative Würzburger Süden
- Kreisau-Initiative Würzburg

Kontakt/Ansprechperson:

Reinhard Hammer ÖKOPAX e.V. kontakt@wirwollendenpolitikwechsel.de

Renate Vieth-Laßmann ÖKOPAX e.V. kontakt2@wirwollendenpolitikwechsel.de

Politikwechsel jetzt!

Eine Würzburger Initiative von Umwelt-, Friedens-, Asyl-, Eine-Welt- und Menschenrechtsgruppen.

- Ökumenischer Asylarbeitskreis Würzburg
- Verband binationaler Familien und Partnerschaften Würzburg
- HERMINE e.V. Hilfe für Menschen in Not
- „Wir für Vielfalt“ Kitzingen
- Gypsyguitar.de
- terre des hommes Würzburg
- Arbeitsgemeinschaft bäuerliche Landwirtschaft (AbL) Franken



Sechszehn Vertreter der Kampagne „Politikwechsel jetzt!“ waren am Samstag in der Würzburger Innenstadt unterwegs. (Foto: Inline Internet & Werbeagentur)



Mit den Passanten – und auch Kritikern – ins Gespräch zu kommen war ein Ziel der Aktion. (Foto: Inline Internet & Werbeagentur)